

# Spieler haben alles ausgereizt

SPD-Preisskat 2017 beim Ortsverein Jestädt – Sieger wurden um Mitternacht gekürt

Freunde des Skatspiels kamen aus dem Werra-Meißner-Kreis und über die Kreisgrenzen hinaus. Man traf sich in Jestädt zum Skatturnier des SPD-Ortsvereins im Dorfgemeinschaftshaus, um seinem Hobby nachzugehen. Um 19.12 Uhr wurden alle Teilnehmer offiziell von Fred Günther Sauer begrüßt. Er teilte allen mit, nach welchen Regeln gespielt wird: „Den meisten sind sie bekannt, es kann aber nicht schaden, nochmals darauf hinzuweisen.“

Nach Verlosung der Tische und Plätze stand dem Start also nichts mehr im Wege. Alle nahmen die Plätze ein. Das Mischen der Karten, Verteilen, Reizen und das Spielmachen begann. Einige beschwerten sich über ihr Blatt, welches nicht so erfolgversprechend aussah, andere hatten ein aussichtsreiches Blatt und gingen trotzdem mit Pauken und Trompeten unter, da das Spiel durch die Gegner gedreht wurde.

Einer freute sich besonders über ein gewonnenes Spiel. Er spielte eine Null. Es wurde aufgespielt die Karo Neun und er bediente mit der Sieben. Ein Mitspieler fragte, ob er schon mit der Sieben spielen muss? Jetzt gingen die Mitspieler davon aus, er hat kein Karo mehr

auf der Hand. Nachdem die aufgespielte Farbe gewechselt wurde, konnte der Spieler seine Karo-Dame abwerfen und war somit nicht mehr angreifbar. Auch solche Dinge geschehen beim Skat.

## Die Sieger

Um gute Spiele zu garantieren und die Aufmerksamkeit der Spieler zu unterstützen, war ein Team bereit, alle mit Speisen und Getränken zu versorgen. Alle Beteiligten hatten

einen schönen Abend beim Skat. Die Siegerehrung konnte um Mitternacht vorgenommen werden. Conni Sauer hatte schnell die Punkte zusammengerechnet und die Platzierungen festgelegt. Ortsvereinsvorsitzender Gerhard Pippert verlas die Punkte und Platzierungen und Fred Günther Sauer übergab die Preise. Den ersten Platz belegte Reinhard Ebeling aus Ulfen (2774 Punkte), den zweiten Platz Werner Kessel aus Hohenei-

che (2207 Punkte), den dritten Platz Bernd Paschy aus Lüderbach (2090 Punkte). Zum Schluss bedankte sich Gerhard Pippert bei den Spielern und den Helfern und wünschte allen noch einen guten Nachhauseweg.

• Die Einladungen für 2018 wurden auch schon wieder verteilt, damit jeder Interessierte sich den Termin vormerken kann: 23. November, um 19 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Jestädt.



Haben gemischt, verteilt und gereizt: Die Teilnehmer des Preisskat-Turniers des SPD-Ortsvereins Jestädt im Dorfgemeinschaftshaus.

Foto: privat